

Janvier.

MOIS DE L'ENFANT JESUS.

I° Le mois de Janvier est consacré à honorer la Sainte-Enfance du Sauveur ; faites durant ce mois de pieux exercices en l'honneur du divin Enfant. Invoquez souvent les Saints Noms de Jésus et de Marie.

II° Profitez des fêtes de la CIRCONCISION, de l'EPIPHANIE, du SAINT NOM DE JÉSUS, pour approcher des Sacrements, et ainsi recueillir les fruits attachés à la célébration de ces touchants mystères.

III° Mais surtout appliquez-vous à imiter le Saint Enfant-Jésus, et à pratiquer ses vertus : son innocence, son humilité, son obéissance, etc.

IV° Associez-vous à l'œuvre admirable de la Sainte-Enfance pour le rachat des enfants infidèles, si déjà vous ne l'avez fait.

CONSIDÉRATIONS.

Adam parut au monde dans l'état d'homme parfait ; mais le Verbe éternel a voulu naître enfant ; et cela afin d'attirer nos cœurs par une plus grande force d'amour, dit saint Pierre Chrysologue. Il ne vient pas sur la terre